



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

AN/0111/14

Jazzpreis der Stadt Ingolstadt

-Antrag der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 04.11.2014-

Zum ersten Mal wurde in diesem Jahr der Jazzpreis der Stadt Ingolstadt nicht mehr an eine Musikerin oder einen Musiker aus Ingolstadt oder der Region verliehen.

Von Anfang an war dieser Preis jedoch als Anerkennung und Anreiz für einzelne junge Talente gedacht, die sich aus der lebendigen Ingolstädter Szene hervortaten. Die Verortung und Vernetzung der national und international renommierten Ingolstädter Jazztage in der lokalen Jazzszene halten wir aber gerade für außerordentlich wichtig.

Daher stellen wir folgenden

Antrag:

Der Jazzpreis der Stadt Ingolstadt wird ab nächstem Jahr wieder an lokale Nachwuchstalente verliehen oder an MusikerInnen, die einen klaren biographischen Bezug zu Ingolstadt haben.

Die Nominierung geschieht auf Vorschlag eines Gremiums, das sich aus Vertretern des Kulturamts, der Veranstalter der Jazztage und des Vereins der Jazzfreunde Ingolstadt zusammensetzt.

Die Vergabe des Jazzpreises der Stadt Ingolstadt wird im zuständigen Ausschuss, dem Kultur- und Schulausschuss, beraten und entschieden.

Die Statuten des städtischen Preises sind demgemäß zu bearbeiten und dem Stadtrat zur Abstimmung vorzulegen.

Stadtrat vom 03.12.2014

Mit allen Stimmen:

Der Antrag wird als Prüfungsantrag genehmigt.